



CEOTDA

Comprometido

Artista está muy identificado con esta pega.

Jordan cantó pa' que empinemos la conciencia

Si ve al cumbianchero Jordan subiéndose vestido de verde a algún escenario en estas Fiestas Patrias y saluda al respetable con el "buenos días, buenas tardes", no se espante.

Es que el cantante tuvo la pega de grabar el temita pa' la campaña "Toma Conciencia", con la que Carabineros pretende que la "pípol" sea responsable con el consumo de copete.

"Para mí ha sido tremendamente positivo, es un espaldarazo a mi trabajo y al de mi equipo. Crear la canción oficial de una

campana tan transversal y significativa en su contenido y finalidad, es sinónimo de que estamos haciendo las cosas bien", canturreó el igualito a René de la Vega. Y el sociate agregó que "lo asumo con toda responsabilidad, sabiendo que el ejemplo debe partir por nosotros".

Sobre la temática, Jordan apuntó que "lo más importante es la voluntad de las personas, partir por el autocuidado y, derechamente, hacernos cargo. El alcohol y la conducción, no son compatibles", educó.